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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 0660/2011 zur Sitzung  am 13.04.2011 

 

Jugendwerkbebauung (REP) 
 
 In der Beantwortung der Fragen von Top 19 der letzten Stadtratssitzung gab es unter-
schiedliche Auffassungen. Es wurden definitiv mehr Bäume gefällt, als im Bebauungsplan 
vorgesehen. Es wurden effektiv Konstruktionen (Ummauerung Treppe, Terrasse) wegge-
nommen, die im Bebauungsplan als zu erhaltende Konstruktionen gekennzeichnet waren! 
 
 

 

Wir fragen an: 
 

1. Was ergab die angekündigte Prüfung durch das Umwelt-, Grün und Stadtplanungs-
amt vor Ort? 

 
2. Wer konnte den Bebauungsplan ändern? 

 

 

 

 

 

Matthias Faber 
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